
Spiritual building stone no 48 

Seja feita a sua vontade 

 

São Mateus 7:21 , "Nem todo o que me diz: Senhor, Senhor, entrará no reino dos céus, mas aquele 
que faz a vontade de meu Pai que está nos céus."  

A importância de que a vontade de Deus seja feita em e através de nossa vida não pode ser 
subestimada. Acredito que todo filho de Deus anseia por isso, como está escrito: "Tenho prazer em 
fazer a tua vontade, ó meu Deus" (Salmo 40:8).  

E, no entanto, nem sempre é tão fácil descobrir a vontade de Deus e ser encontrado nela. Alguns 
trechos do profeta nos ajudarão nisso. Ouçamos o que Deus falou pela sua boca:  

Tudo o que sou, tudo o que jamais poderia esperar ser, deriva de Sua graça e misericórdia. Eu era 
miserável, miserável, pobre, cego; mas pela graça me curou, e estou forte e saudável, pela graça de 
Deus. Eu tenho boa visão. Eu tenho que comer, beber, ter o que eu precisar. Ele nunca prometeu 
suprir as coisas que eu quero ; mas minhas necessidades.  

E se eu for rejeitado naquele dia... eu não posso ver onde eu estaria. Mas se eu soubesse que estava 
errado, e Deus me escolheu para estar errado, eu gostaria de continuar errado, porque eu quero 
fazer a Sua vontade. É, eu O amo até que eu queira que Sua vontade seja feita. Agora, esta é uma 
grande declaração, mas eu espero que você entenda isto da maneira, o espírito em que eu disse isto. 
Veja, eu quero fazer a Sua vontade. Eu peço alguma coisa a Ele em algum momento, Ele abana a 
cabeça "não", eu apenas me alegro tanto quanto posso se Ele disser "sim". Porque, devemos sempre 
pedir: "Seja feita a tua vontade". (Matt. 6:10). Seus nãos, isso é muito melhor do que Seus sims, se 
for da Sua vontade fazê-lo. É quando você realmente O ama. Amem.[1]  

Sim, quão importante é corresponder à Sua boa e aceitável e perfeita vontade. Nada de bom virá 
sobre nós, se vivermos na vontade permissiva de Deus (Números 22:15-22; Salmo 81:7-14; Salmo 
78:12-31; Salmo 105:37-45; Salmo 106:8-15).  

Vamos ler a Palavra de Romanos 12:2,  

"E não vos conformeis com este mundo, mas transformai-vos pela renovação do vosso 
entendimento, para que provais qual seja a boa, agradável e perfeita vontade de Deus."  

Isso é o que todos nós queremos fazer, é: "Não vos conformeis com este mundo, mas seja 
transformado pela renovação de nossa mente, para fazer a perfeita e agradável vontade de Deus." 
Agora que fomos salvos, como somos; e que fomos preenchidos do Espírito Santo, como fomos; 
agora queremos que a mente que estava em Cristo esteja em nós, para que possamos ser 
transformados das coisas naturais da vida, e levados a fazer a perfeita vontade de Deus, pela 
transformação, do Espírito de Deus, pela Sua Palavra.(João 6:63).[2]  

Apenas fique bem na Palavra, nestas passagens secretas onde poderíamos descobrir exatamente 
como entrar. E você apenas observe, você segue a direção de Deus (ROM. 8:14), há apenas uma 
chave para cada porta. Isso mesmo. E nenhuma outra chave, por mais que pareça, Deus não tem 
chave mestra; só tem uma chave. E agora, você tem que ter essa chave, ou a porta não vai abrir. Não 
importa o quão sincero você seja, você ainda não pode destrancar essa porta.  



Davi era um rei ungido (ungido de Deus), o maior rei que Israel já teve, fora do Senhor Jesus, que é 
Deus, o Ungido. Jesus era filho de Davi de acordo com a linhagem, a carne. E Ele está assentado no 
trono de Davi, o príncipe sempre herda o trono do rei.  

Observe, agora, que Davi sendo ungido, mas com a unção que ele fez, ele saiu da vontade do 
Senhor com aquela unção; e todas as pessoas, não seguindo a Escritura ou a chave para esta 
revelação, todos eles ungidos também, todos juntos, gritando e louvando a Deus por uma coisa que 
parecia exatamente certo: trazer a Palavra de Deus de volta à casa de Deus (I Crônicas 13). Mas 
Davi era rei, não profeta. Veja? Havia um profeta na terra para fazer isso, e Deus desonrou todo o 
movimento porque eles nunca usaram a chave certa. A porta não destrancou. E agora devemos nos 
lembrar disso, e manter isso em mente. Tudo de Deus, de uma certa maneira deve ser feito, e isso 
resolve tudo. Agora, ali, Deus tinha uma certa Igreja na qual Ele encontra as pessoas, e Ele te 
receberá naquela Igreja e nenhuma outra igreja. (I Cor. 12:13).[3]  

Então, portanto, Deus nunca muda de ideia sobre nada, mas Ele permitirá que você continue. Deus 
permitirá que você faça algo e até abençoá-lo ao fazê-lo, mas ainda assim não é Sua vontade 
perfeita.  

Deus permitiu que Israel tomasse uma Lei em Êxodo capítulo 19, quando a graça já havia dado a eles 
um profeta, Coluna de Fogo, um cordeiro sacrificado, um poder libertador, mas eles clamaram por 
uma Lei. Não era a vontade de Deus, mas foi injetado porque o homem quis. E ele foi amaldiçoado 
pela própria lei que ele queria. É melhor ter a vontade de Deus. Foi isso que Ele nos ensinou: “Seja 
feita a tua vontade; venha o teu reino, seja feita a tua vontade”.  

Devemos nos submeter à Sua vontade e à Sua Palavra. Não questione isto, creia Nele. Não tente 
encontrar uma maneira de contornar Isso, apenas tome-O do jeito que Ele é. Tantos querem dar a 
volta, arranjar outro caminho. E quando você faz isso, você se encontra indo, você encontra Deus 
abençoando você, mas você está trabalhando em Sua vontade permissiva e não em Sua perfeita 
vontade Divina. Ele permite, como eu disse, mas Ele não vai deixar que seja Sua perfeita vontade, 
mas Ele fará funcionar para honrar e abençoar Sua perfeita vontade. E ter filhos por sexo é uma 
delas.[4]  

Agora, a próxima grande coisa, descobrimos que Ele odeia qualquer coisa que coloque qualquer 
coisa para governar Sua Igreja além de Si mesmo. Ele é um Deus ciumento. Então Ele odiou aquele 
Nicolaitane (Ap. 2:6).... Quantos podem se lembrar de quando o bom profeta Samuel, quando todo 
Israel queria agir como o resto do mundo? Lembras-te daquilo? E o profeta lhes disse, disse: “Vocês 
estão errados!” Mas eles queriam agir como os filisteus, e como o resto deles (I Samuel 8).  

Bem, isso é exatamente o que aconteceu nesta primeira era da igreja. É estranho que as pessoas 
não querem que Deus as conduza (João 16:13).Eles querem seguir...eles querem algum homem. 
Israel, cometeu o maior erro que já cometeu. A graça já havia fornecido a eles um profeta, um líder, 
forneceu-lhes um cordeiro como expiação, e forneceu-lhes comida dos céus, e todas as coisas boas 
que a graça lhes havia fornecido, e ainda, em Êxodo 19, eles queriam uma lei. Eles queriam fazer 
doutores em divindade, e ter algum homem, eles queriam ter algo a ver com isso também.[5]  

Agora, em João 5:1-9, Jesus disse, quando Ele passou pelo tanque de Betesda ali, e Ele viu, Ele sabia 
que um homem tinha uma enfermidade por trinta e oito anos. Veja, cerca de duas mil pessoas ali de 
pé, bebês com cabeça d'água, coxos, cegos, mancos, mirrados, retorcidos. Jesus passou pelo tanque, 
olhou ao redor, cheio de amor, cheio de compaixão. Veja, nós não sabemos o que o amor significa. 
Tomamos isso em um lado humano. Cheio de compaixão, claro, você está falando de compaixão 
humana. A verdadeira compaixão é fazer a vontade de Deus. Veja? Aí está.[6]  



E Jesus disse então aos judeus que procuravam matá-lo, porque no sábado havia curado o paralítico: 

"Meu Pai trabalha até agora, e eu trabalho... Em verdade, em verdade vos digo: O Filho não pode 
fazer nada de si mesmo, senão o que vê o Pai fazer; pois tudo o que ele faz, também o Filho faz o 
mesmo. ..." (São João 5:10-20).  

Observe a harmonia do Pai e do Filho: Jesus nunca fez nada até que primeiro Lhe foi mostrado pelo 
Pai. Esta harmonia deve existir agora entre o Noivo e Sua Noiva. Ele mostra a ela Sua Palavra de 
vida. Ela recebe. Ela nunca duvida disso. Portanto, nada pode prejudicá-la, nem mesmo a morte. 
Pois se a semente for plantada, a água a levantará novamente. Aqui está o segredo disso. A Palavra 
está na noiva (como estava em Maria). A noiva tem a mente de Cristo porque ela sabe o que Ele 
quer que seja feito com a Palavra. Ela executa o comando da Palavra em Seu nome para ela tem ' 
ASSIM DIZ O SENHOR’. Então a Palavra é vivificada pelo Espírito e acontece. Como uma semente 
que é plantada e regada, chega à colheita completa, servindo ao seu propósito.  

Aqueles na noiva fazem apenas a Sua vontade. Ninguém pode obrigá-los a fazer o contrário. Eles 
têm 'ASSIM DIZ O SENHOR' ou ficam parados. Eles sabem que tem que ser Deus neles fazendo as 
obras, cumprindo Sua própria Palavra. Ele não completou toda a Sua obra enquanto estava em Seu 
ministério terreno então agora Ele trabalha na noiva e através dela. Ela sabe disso, pois ainda não 
era hora de Ele fazer certas coisas que Ele deve fazer agora. Mas Ele agora cumprirá através da 
noiva aquela obra que Ele deixou para este tempo específico.[7]  

Agora Ela, a verdadeira Noiva, está tão entregue a Ele que Ela não usa sua própria mente. Sua 
mente, é claro, é Sua vontade, e Sua vontade é Sua Palavra. [8]  

Mas primeiro, você vê, seus motivos e objetivos têm que estar certos. Você tem que ter razões 
para isso. Deus não lhe dá essas coisas só porque você pede. E você não pode pedir com fé a menos 
que haja um objetivo real nisso, estar na vontade de Deus. Veja, se você quer estar bem, para que 
você quer estar bem? Veja, se você quer ser curado, qual é a razão pela qual você quer ser curado? 
O que você está dizendo a Deus? O que você quer fazer com sua vida quando for curado? Veja, você 
tem que ter um motivo e objetivo, e eles têm que estar corretos de acordo com a vontade de 
Deus. E então é quando a fé é revelada a você, e Deus por Sua soberana graça coloca aquela fé ali, 
então está acabado. (Mateus. 16:13-19). [9]  

Agora, eu penso que se a menos que conheçamos a Palavra de Deus, não sabemos o que fazer. Não 
podemos ter fé até que saibamos qual é a vontade de Deus.  E então se sabemos que é a vontade 
de Deus, a Palavra de Deus disse algo, então podemos seguir alegremente isso. (Hebr. 11:1-
2,6).[10]  

Tomemos, por exemplo, Noé e seu dia (Hebr. 11:7). Era deverde Noé, depois que ele conheceu Deus 
e conheceu o plano de Deus para o dia.  

Agora, você não pode fazer nada a menos que saiba o que está fazendo. Você deve saber que é a 
vontade de Deus. Você deve saber que é Seu plano e Seu desejo, e é revelado a você, então não há 
nada que o impeça. (Gálatas. 1:11-24).  

Agora, Noé sabia, porque ele não tinha recebido seu ministério de alguma escola de educação, mas 
ele tinha conversado cara a cara com Deus. E ele sabia que estava vindo um dilúvio. Ele sabia que as 
chuvas cairiam dos céus, como rios se abrindo, embora fosse firmemente contra as questões 
científicas naquela época. Os cientistas, sem dúvida, criticaram Noé e disseram: 'Podemos provar 
cientificamente que não há água lá em cima.'(Gen 6:13-22 + capítulo 7-8).  



Pois, eles eram uma grande era então, maiores do que somos hoje, mais científicos do que somos 
hoje. Você sabe, Jesus se referiu a isto: “Como era nos dias de Noé”.(Matt. 24:37-39). Como eles 
construíram as esfinges e as pirâmides, e coisas que não podíamos tocar, construindo hoje. E eles 
eram grandes cientistas. Eles tinham cores e coisas, e fluido de embalsamamento, naquele dia, que 
eles podiam fazer uma múmia. Não poderíamos fazê-lo hoje se tivéssemos que fazer. Eles eram mais 
avançados do que nós. E eles conseguiam provar que não havia água ali. Mas, mesmo assim, era 
obrigação de Noé, depois de ter conhecido o plano de Deus, que ele martelava na arca, mesmo 
assim, pois ele sabia que somente aquela arca seria a única coisa que flutuaria. Não importa, se 
fosse cientificamente comprovado que não havia água ali; se a Palavra de Deus havia dito que 
choveria, choveria.[11]  

Agora, persistente, tentando conseguir alguma coisa. Todo o homem através de todas as eras tem 
sido assim. Noé foi muito persistente depois de ter encontrado a vontade de Deus.   

Você tem que primeiro encontrar a vontade de Deus. Agora, você tem que encontrar a vontade de 
Deus, assim que está vindo para receber oração, você tem que encontrar a vontade de Deus, seja a 
vontade de Deus te curar ou não. E a próxima coisa que você tem que fazer, se você está vindo para 
obter a salvação, você tem que descobrir se é a vontade de Deus te salvar ou não. A primeira coisa 
que você tem que descobrir, qual é a vontade de Deus. E então, se você realmente recebeu a 
semente em seu coração, então você pode ser persistente. Não há nada que vai mover você.  

Não importa o que o homem de sabedoria tente dizer: "Não é assim, e não é isso e aquilo e aquilo", 
isso não te move nem um pouco, porque você sabe qual é a vontade de Deus. Ele falou isso em seu 
coração, sua fé se assenta lá e vai aguentar não importa se não há mais do que um grão de 
mostarda (Mat 17:20). Ele vai levá-lo direto para o lugar. A vontade de Deus.  

Noé, depois que ele ouviu a Voz de Deus lhe dizendo que haveria um dilúvio que iria destruir o 
mundo, a natureza iria cortar. Jesus não disse: “Como foi nos dias de Noé, assim será na vinda do 
Filho do homem”? (Lucas 17:26-30). A natureza teria uma agitação, e vemos isso hoje.[6]  

A Palavra de Deus nos diz em São João 7:17,  

"Se alguém quiser fazer a sua vontade, conhecerá a doutrina..."  

Alguém veio outro dia e disse: “Irmão Branham, você acha que é errado fazer certa coisa?” Eu disse: 
"Porque que você está questionando?" Veja, se houver uma pergunta em sua mente, deixe-a em 
paz. Não faça isso de jeito nenhum. Apenas fique com isso. Quando você começar a fazer qualquer 
coisa, e se for uma pergunta, se é certo ou errado, fique longe disso. Não entre nisso de jeito 
nenhum. Então você sabe que está certo.  

Agora, todas as coisas devem ser consideradas em oração primeiro. "Buscai primeiro o reino de Deus 
e a sua justiça e todas essas outras coisas serão acrescentadas..."(Mat. 6:33).[12]  

Ló ficou em problemas. Por quê? -Ele estava fora da vontade de Deus (Gen 14:1-12). E se você tiver 
problemas quando estiver na vontade de Deus, Deus o ajudará. Mas se você está com problemas 
fora da vontade de Deus, há apenas uma coisa a fazer, voltar na vontade de Deus novamente![13]  

Foi feita a seguinte pergunta ao irmão Branham: Como você acha que é a melhor maneira de 
encontrar a vontade do Senhor em alguns assuntos importantes? 

 Eu lhe digo, caro amigo, a melhor maneira de encontrar a vontade de Deus em alguns assuntos 
importantes é através de oração. Veja?  



Aqui está uma coisinha maravilhosa aqui. Se você tem um assunto que é muito importante... Agora, 
aqui está a maneira que eu faço. Eu o tomo diante do Senhor. E sempre foi minha força (Isaías 
40:31); Espero no Senhor e vejo o que Ele diz. E eu apenas me deixo neutro em relação a isso, não 
tomo nenhum dos lados e digo: 'Agora, Pai Celestial, isso pode...' Claro que agora, no meu caso na 
maioria das vezes, se for muito importante, espero uma visão. Mas muitas pessoas, Deus não trata 
com eles em visões. Portanto, eu não o aconselharia a fazer isso. Veja? Porque são apenas algumas 
pessoas que têm visões e outras fazem outra coisa. Onde você faz outra coisa que eu não poderia 
fazer, talvez - em sua maneira de servir ao Senhor - eu faço algo que você não poderia fazer. Veja? 
Deus lida connosco de maneira diferente.  

E assim eu faria se eu estivesse em seu lugar e não tivesse visões diante do Senhor, Eu apenas 
esperaria no Senhor e diria: 'Senhor, agora Tu me mostras qual é a decisão a tomar'.(Salmo 62:1-
8). E então, do jeito que você se sente levado a fazê-lo, então espere um pouco, então espere mais 
um pouco, e veja qual caminho, para qual lado você se inclina, de que maneira o Espírito.... Diga: 
'Agora, Pai, em meu coração Tu sabes que não importa; mas quero saber o que você quer fazer a 
respeito.'  

É assim que eu faço com os encontros às vezes. Eu me sinto meio que levado a seguir este ou aquele 
caminho, então eu sigo aquele caminho. Esta é a maneira de fazer isto, porque é em oração então; 
você está fazendo o melhor que pode.  

E eu creio nisso, meus amigos, como Paulo estava no Novo Testamento em dias passados. Ele estava 
entre dois estreitos, para onde deveria ir. E ele começou na estrada errada, e ele recebeu uma 
convocação da Macedônia (Atos 16:6-9). E acredito que se você estiver tomando uma decisão por 
Deus e fizer o melhor que puder, acredito que Deus o corrigirá e fará com que você não erre. Eu 
creio que Deus fará isto.[14]  

Eu rezo por você. Você ora por mim. Apenas não diga: 'Irmão Branham, eu vou.' Faz! Veja? Estou 
dependendo disso. Eu sou a quem precisa de oração, se Ele pode me empurrar para algum lugar. 
Lembre-se, sou um ser humano, não sou Deus. Eu sou apenas um ser humano como você é, 
tentando encontrar a vontade de Deus para que eu possa andar nela." E quem tem falta de 
sabedoria peça a Deus" (Tiago 1:5).E é isso que estou fazendo, pedindo a Deus. E estou apenas 
colocando isso para vocês como minha igreja, uma conversa de coração para coração. O que, onde 
estamos? Onde estamos? Em que hora estamos vivendo? Estamos no tempo do fim, eu acredito. 
Acredito que estamos bem aqui no final.[15]  

Há apenas uma maneira de servir a Deus, é fazendo Sua vontade sob Seu comando. E Deus, sendo 
soberano, não há ninguém para dizer a Ele o que fazer ou como fazer. Ele faz do jeito, Ele sabe o 
jeito certo de fazer. E isso me faz sentir bem. E isso deve fazer com que todos nós nos sintamos bem, 
e tenho certeza que faz. Pois, um teria isto vindo para este lado, e um teria isto indo para aquele 
lado, e outro para o outro lado.  

Mas uma grande coisa, novamente, sobre Deus, Ele não nos deixou, agora, sem saber o que é a 
Verdade e como fazê-la. Ele não seria justo, para nos punir por fazer algo que não sabíamos como 
seria feito, e então nos deixar tropeçar em algo. Ele não é esse tipo de Deus. Ele é um Deus que fala 
a Palavra e espera que Seus filhos creiam Nela. E, portanto, Ele sabe o que é melhor, e quando fazê-
lo, e como fazê-lo. Nós temos nossas ideias sobre isso, mas Ele sabe.[16]  

"Portanto, não sejais insensatos, mas compreendei qual é a vontade do Senhor." (Efésios 5:17).  

Mesmo nosso Senhor Jesus disse em São João 5:30,  



"Nada posso fazer de mim mesmo; como ouço, julgo; e o meu juízo é justo, porque não procuro a 
minha vontade, mas a vontade do Pai que me enviou."  
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